



AlerteMedicaments





MÉDICAMENTS : ACCÈS MENACÉ

Aujourd'hui, l'accès universel aux médicaments est menacé, et avec lui notre système de santé solidaire. Les personnes vivant avec le VIH et/ou une hépatite sont directement concernées.

Déjà 1 Français-e sur 4 a souffert d'une pénurie de médicaments.
Notamment : vaccin hépatite B, hormones, traitement VIH, etc.

Des prix excessifs des nouveaux médicaments, qui pèsent toujours plus sur l'Assurance Maladie. 41 000€ la cure contre l'hépatite C à sa sortie en 2014, plus de 300 000€ annoncés pour des thérapies contre le cancer.

Des traitements efficaces mais indisponibles sur le marché, faute d'accord entre l'Etat et l'industrie pharmaceutique, notamment sur le prix.

POURQUOI LE SYSTÈME DÉRAILLE ?

Le marché des médicaments est (démessurément) complexe et surtout très opaque. Y règnent des monopoles injustifiés, le secret des affaires, des prix élevés et variables sans justification, des outils de régulation que l'Etat n'utilise pas. Alors qu'ils-elles sont les premiers-es concernés-es, les personnes malades et citoyens-es sont éloignés-es des négociations et décisions.

NOS REVENDICATIONS

Pour que l'accès aux médicaments ne devienne pas un luxe réservé à certains-es, nous exigeons :

La transparence des laboratoires et de l'Etat
afin de fixer des prix justes et abordables.

La participation et prise en compte systématique des personnes malades sur l'ensemble du cycle du médicament, pour éviter un contrôle exclusif de l'industrie.

Mettre fin aux monopoles abusifs
en diversifiant et rendant plus rigoureux les critères de délivrance de brevets.

Promouvoir la recherche publique et des modèles alternatifs au brevet afin de ne pas laisser la recherche et les innovations qui en découlent aux seules mains d'intérêts privés.

STOP AU SCANDALE !

— REJOIGNEZ LE COMBAT —

Pour plus d'informations : aides.org/AlerteMedicaments